

Positiva evaluación de Seminario de Inversión de Impacto realizado por la USS y GSG Nab Chile

BALANCE. Participantes destacaron a la Región de Los Ríos como un territorio atractivo para este tipo de inversiones.

Autoridades de gobierno, académicos de la Universidad San Sebastián y representantes del mundo privado reunió el primer Seminario de Inversión de Impacto desarrollado en Valdivia por la Facultad de Economía y Gobierno de la USS, GSG Nab Chile y el Centro de Economía para el Desarrollo Sostenible (Cedes).

La cita, de carácter abierta y gratuita, contó con una serie de importantes expositores relacionados con las inversiones de impacto, entre ellos integrantes de GSG Nab Chile, capítulo nacional del Global Steering Group for Impact Investment, grupo que nace para potenciar el escalamiento de las inversiones de impacto en el país, las cuales buscan solucionar desafíos sociales y medioambientales, trayendo un retorno financiero.

EN LA REGIÓN

En tal sentido, María de los Ángeles Ferrer, directora ejecutiva del GSG Nab Chile explicó que las inversiones de impacto son aquellas inversiones que buscan solucionar en forma concreta una problemática social o medioambiental y que esta tesis de inversión sea medible. “Es decir, los inversionistas de impacto ven oportunidades donde muchos otros ven riesgos”, acotó.

Ferrer sostuvo que la Región de Los Ríos ha sido un territorio atractivo para las inversiones de impacto. “Es una tremenda región, donde ya ocurren muchos casos de inversión de impacto. Lo que pasa es que muchas veces la gente no sabe, hay un desconocimiento. Por otro lado, aquí en el sur del país hay un polo de desarrollo, tanto de startup y de inversionistas de impacto que es muy potente”.

Jorge Alvia, delegado presidencial de Los Ríos destacó que “es importante que se genere discusión respecto de un tema necesario para poder generar mejores proyectos y que tengan una mirada sustentable de largo plazo, en la cual conviven dos aspectos que antiguamente parecían antagonicos: la inversión privada y la inversión social o la inversión pública. En tal sentido, está claro que hoy día son colaborativas”.



EL SEMINARIO DESARROLLADO EN LA USS SEDE VALDIVIA TUVO LA PRESENCIA DE EMPRESARIOS DE LA REGIÓN.



DESTACARON A LOS RÍOS COMO UN TERRITORIO ATRACTIVO PARA INVERTIR.

“

Es una tremenda región, donde ya ocurren muchos casos de inversión de impacto. Lo que pasa es que muchas veces la gente no sabe, hay un desconocimiento”.

María de los Ángeles Ferrer
 Dir. ejecutiva GSG Nab Chile

“

La inversión de impacto lo que busca es hacer inversiones que buscan un retorno, pero que sean también un aporte a la sostenibilidad de nuestro planeta, de nuestra sociedad”.

Juan José Ossa
 Dir. Centro Políticas Públicas USS

versiones que buscan un retorno, pero que sean también un aporte a la sostenibilidad de nuestro planeta, de nuestra sociedad. Entonces, es muy importante impulsar esa mirada empresarial, que va muy de la mano con la forma con que la USS educa a sus alumnos, con un horizonte en el cual caminamos hacia su porvenir, nunca

dejando de lado a quienes los acompañan”.

A su turno Reinaldo Estay, presidente de la Federación de Cámaras de Comercio de la Región de Los Ríos y de la Cámara de Comercio Detallista de Valdivia, destacó el seminario y precisó que “fue una actividad positiva, interesante por la temática del impacto de las inversiones. Creo que este tipo de encuentros son interesantes tanto para los pequeños como para los grandes empresarios de la región, porque pueden generar oportunidades de trabajo, oportunidades de cambio o nuevos negocios. Eso en general nos favorece”.

“Como USS y carrera que tiene su foco de formación en la sostenibilidad, creemos que desarrollar este tipo de iniciativas es tremendamente importante, porque salimos un poco de la teoría y llevamos ejemplos prácticos, situaciones reales de inversiones, a nuestros estudiantes”, dijo Cristian Bahamonde, director de la carrera de Ingeniería Comercial USS, sede Valdivia.

María de los Ángeles Ferrer agregó que “uno de nuestros grandes hitos es tener relaciones y alianzas estratégicas con aquellos que promueven muchas de las cosas que hacemos. La USS, al ser una de las universidades más grandes de Chile, creemos que es un tremendo aporte, porque es en la academia donde se puede empezar a meter conceptos que hoy por hoy son súper nuevos”.

www.litoralpress.cl